

INFORME DE TRABAJO DE LA ACTIVIDAD LABERINTO ITINERANTE EN EL MUNICIPIO DE MATEHUALA

El día viernes 24 de mayo del presente, viajamos al municipio de Matehuala para participar en la reactivación del programa **CUIDARSE ESTÁ COOL**, de los Servicios de Salud del Gobierno del Estado.

La actividad se llevó a cabo en las instalaciones del Parque Álvaro Obregón de dicho municipio en un horario de 09:00 a 13:00 hrs., en donde participaron más de 500 personas.

El museo compartió las actividades de **VISORES DE REALIDAD VIRTUAL** junto con el taller de **IDENTIFICACIÓN DE MINERALES**, logrando impactar a 120 estudiantes de nivel secundaria.

Al término de la actividad se nos informó que la activación del programa también lo llevarán a la zona media y huasteca del estado.

Regresamos a las instalaciones del museo alrededor de las 15:30 hrs del mismo día.